





los responsables de las divisiones que separan a los católicos de nuestro país.

Tambien el Sr. Mella habió en favor del Santo Padre, poniendo de realce los peligros que corre y arrancando estrepitosos aplausos.

HAN FALLECIDO: En San Sebastian D. José María Arce y doña Lucía Olarte y Gil. En Sevilla D. Ignacio Vazquez Rodriguez.

Hemos tenido ocasion de observar que las consultas y farmacia del señor doctor Garrido, Luna, 6, son de las más favorecidas por el público inteligente de Madrid.

Recomendamos visiten el centro de compra-venta de muebles y otros artículos tan baratos, que son favorecidos por numeroso público los industriales Muñoz y Almansa (Cedaceros 13, bajo).

A LAS OCHO DE LA NOCHE TELEGRAMAS DE FABRA: Paris, 5. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 66-48, 66-50, 66-62, 66-76, 66-87 y 66-90.

Las noticias que se reciben hoy de Irlanda referentes a las rivalidades entre parnellistas y antiparnellistas ofrecen verdadera gravedad.

Ayer, en Waterford, surgió una de estas, que revistió los caracteres de una verdadera batalla. Un grupo de 2000 parnellistas atacó a otro que capitaneaba el diputado Dillon.

La policía intervino para protegerlos, lo cual consiguió despues de ruidos trabajos, habiendo resultado de este nuevo encuentro unos treinta heridos.

The Times publica hoy un despacho de su corresponsal en Paris, diciendo que el gobierno de Turquía trata de destinar los beneficios resultantes de la conversion del empréstito a la construcción de una escuadra que defienda a Constantinopla.

The Standard añade, además, que el Brasil es un pueblo demasiado grande y no lo suficiente civilizado para gobernarse por sí propio.

Los sucesos del Brasil no han sorprendido a las personas que seguian con atencion la marcha de la política de aquella república.

Las últimas tentativas para derribarle del poder. La Asamblea, inspirándose en estos sentimientos, trataba ahora de retirar al presidente el derecho del veto.

Los delegados de diversas agrupaciones políticas reunidos en convencion han proclamado la candidatura del capitán de fragata Sr. Mont para la presidencia de la república de Chile.

El Sr. Brunier, diputado del departamento de la Alta Saboya, que salió ayer de su pueblo con objeto de cazar, ha sido encontrado hoy muerto por efecto de una descarga de su escopeta.

Repuesta la Bolsa de la perturbacion que produjo ayer la noticia, confirmada ya de la quiebra de una importante casa muy comprometida en los valores portugueses.

Notabilísima ha sido la conferencia dada en el Centro federal por el distinguido escritor y nuestro amigo D. Enrique Rodriguez Solís.

En la madrugada de hoy ha fallecido la virtuosa madre de D. Fulgencio Muza, secretario del juzgado de instrucción del Norte.

Seguramente será nombrado jefe del cuarto militar de S. M. la reina el actual capitán general de Canarias, señor Cuenca.

A los Sres. Ramos Carrion y Chapí les ha sido pedida autorización, y estos la han concedido, para traducir y poner en escena en Londres las populares zarzuelas La tempestad y La bruja.

El finado vivía con la mayor economía y se imponía grandes privaciones. Los fértiles valles de Monterey y Valdeorras en la provincia de Orense se encuentran arruinados por la filoxera.

La Diputacion provincial de Orense acordó, por unanimidad, proponer a su presidente D. José Lorenzo Gil para una recompensa honorífica por sus esfuerzos en el desarrollo y progreso de los intereses provinciales.

Se ha concedido la vuelta al servicio para ocupar la primera vacante al teniente de navío, en situacion de supernumerario, D. Augusto Miranda.

El art. 74 de la Academia de infantería de marina, se entenderá en lo sucesivo redactado en estos términos: En los últimos dias de cada semestre, previa la venia de la superior autoridad, se examinarán los alumnos de las materias cursadas en él.

La comitiva siguió por la calle de los Caños, plaza de Isabel II, calle de las Fuentes, calle y plaza Mayor.

rector 15 dias de licencia para prepararse al exámen, caso de solicitarlo. Se ha dispuesto que el personal de porteros y sirvientes de las Intendencias forme una sola escala en cada departamento marítimo.

La primera sesion de la Sociedad de Cuartetos que se celebrará mañana viernes en el Salon Romero, a las nueve de la noche, se ajustará al siguiente programa: 1. Cuarteto en fa (obra 18) para instrumentos de arco (Beethoven).

Mañana viernes se reanudarán en el teatro de Apolo las representaciones del extraordinariamente aplaudido viaje lírico de los señores Jackson y Sierra, titulado La caza del oso ó el tendero de comestibles.

Cada noche se ve más concurrido el teatro Martín, donde las veladas resultan agradables por la variedad del cartel y por la discreta interpretación que se da a las obras.

Esta tarde ha circulado el rumor de que había una cuestion personal pendiente con motivo de un asunto que está siendo, desde hace dias, objeto de calurosa polémica en la prensa.

El comisario regio, señor marqués de Aguilar de Campó, ha telegrafado desde Almería manifestando que continuaria en aquella capital durante algunos dias más, por los trabajos que allí debian realizarse.

El embajador de Inglaterra ha conferenciado esta tarde con el ministro de Estado sobre asuntos de verdadero interés y de los que más preocupan la atencion en estos momentos.

Desde mucho antes de la hora indicada, la casa mortuoria, Caños, 7, estaba invadida por muchísimas personas, en su mayoría literatos, que se honraban con la amistad del finado.

Allí vimos al señor marqués de Nájera, en representación de la infanta doña Isabel y a los señores Castelar, Balaguer, Valera, Rodriguez Correa, Rodríguez San Pedro, Tamayo y Baus.

A las dos y media fue colocado el cadáver, encerrado en sencilla caja de zinc pintada de negro con adornos dorados, en un coche fúnebre, todo negro.

La infanta Isabel envió un carruaje. A este seguían unos ciento próximamente. La comitiva siguió por la calle de los Caños, plaza de Isabel II, calle de las Fuentes.

El señor ministro de Fomento, casi restablecido de su catarro, ha asistido hoy a su despacho en el ministerio. El dia 16 del actual comenzarán los exámenes para sobrestantes de obras públicas en la demarcacion de Barcelona.

con aprecio por todos los amantes de la bella literatura. Descansen en paz! Desde la madrugada de hoy, a las seis de la tarde, ni el juzgado de guardia, ni los de instrucción habian tenido que entender en ningún suceso de importancia.

Mañana por la tarde se celebrará en la Presidencia consejo de ministros, consagrado especialmente, según se dice, a cuestiones de Hacienda.

El gobernador de Barcelona volverá muy pronto a aquella capital, como hemos dicho, pero sin instrucciones ningunas, como dicen algunos periódicos de Cataluña.

Hoy se ha remitido por el ministerio de Hacienda al Consejo de Estado la consulta sobre ampliación del concepto para que fue concedido el crédito extraordinario de 500.000 pesetas.

Segun dicen de Consuegra, se ha hecho ya casi por completo el reparto de las 80000 pesetas que se destinaron para anticipos reintegrables.

Esta tarde se ha dicho que en la proyectada operacion de crédito del Banco de España se interesarían algunos banqueros de Madrid. Creemos que esta noticia como tantas otras no tiene fundamento autorizado.

Han llegado a Madrid: el ex ministro de la Gobernacion Sr. Capdepont, y el diputado Sr. García Alix. El meeting republicano centralista de Zaragoza no se verificará hasta fin de mes lo más pronto.

La señora viuda de D. Andrés Borrego, doña Dolores Dominguez, nos ha dirigido una carta manifestando no ser exacto que se haya quejado de la Sociedad de Escritores y Artistas.

A petición del diputado provincial, Sr. Galvez Holguin, la comision de nuevos hospitales y hospicios se reunirá muy en breve y activará la adquisicion de todo lo concerniente a aparatos, baños, arsenal quirúrgico, etc.

El señor ministro de Fomento, casi restablecido de su catarro, ha asistido hoy a su despacho en el ministerio. El dia 16 del actual comenzarán los exámenes para sobrestantes de obras públicas en la demarcacion de Barcelona.

Faltan sólo, para terminar ya definitivamente dichos exámenes, la demarcacion de Castellon de la Plana. Despues del consejo celebrado bajo la presidencia del S. M. la reina, los ministros pasaron a ofrecer sus respetos a la Sra. Duquesa de Montpensier.

Ha regresado a Madrid el general López Dominguez. Dícese que la opinión del arquitecto delegado por la Academia de San Fernando para reconocer el estado de la Torre Nueva de Zaragoza, es la de no considerar bueno el estado de aquel monumento, aunque no es tan alarmante como se había creído.

TELEGRAMAS DE LA CORRESPONDENCIA. (EXTRANJERO) Paris, 5 (3:40 t.) Exterior. 68-68.—Cubas. 468-00.

3 por 100 francés, 95-07.—Italia 88-77.

(NACIONALES) Ibañeta, 5 (8 m.) En medio del orden más completo se han celebrado, en varios pueblos de la provincia, banquetes en celebrad del día de San Carlos. Estas manifestaciones carlistas van perdiendo importancia de año en año.

La Sociedad Económica celebró anoche solememente el aniversario de su fundación por el rey Carlos III. El doctor Anguita abrió la sesion, pronunciando un discurso que fue aplaudidísimo.

Se encuentra en esta el conocido abogado Sr. Ruiz Jimenez, defensor de algunos de los procesados en la causa por falsificación. Se verá en la segunda quincena de este mes.

La guardia civil ha preso a tres labradores del Cortijo de Ubeda, que se llevaban cien fanegas de trigo. El temporal de aguas es general en esta provincia.

Dicese que en breve quedará vacante el distrito de Mula, por indicarse a su diputado a Cortes Sr. Zaballari para una senaduria vitalicia.

A consecuencia de un desprendimiento en la mina «Péñica», sita en Carbayn Siero, han quedado repentinamente muertos dos mineros de la misma, en la madrugada del día 3 del actual.

El señor conde de Vilana ha pasado por esta capital con dirección a su distrito de Santa María de Nieva, donde sus amigos le obsequian con un banquete. Le han acompañado en su viaje las autoridades y presidente de la Diputacion provincial.

El gobernador civil de esta provincia, Sr. Pequeño, llegó ayer a nuestra capital, y hoy ha vuelto a salir para Madrid con el diputado conservador Sr. Acedia.

Se espera en esta al diputado D. Joaquín Gomez Pizarro, quien permanecerá algunos dias entre nosotros. Ha sido nombrado teniente fiscal de esta Audiencia D. Abelardo Marroquin, juez de Calahorra.

En vista de lo exhausta que se encuentra la caja municipal, el alcalde Sr. Martinez y Gil ha hecho saber a los tenientes de alcalde y presidentes de las comisiones de Policía urbana y Caminos.

Interior 4 por 100, 73-86.—Exterior 4 por 100, 74-43.—Amortizable 4 por 100, 87-50.—Cubas 183-3, 104-50.—Cubas 1890, 96-50.—Colonial, 54-30.—Nortes, 54-60.—Almansa, 114-50.—Francia, 85-05.—Oreña, 13-00.—Cabanillas.

